

**INDONESIA SATU**

# **Hjh Ida Nurlela resmi dilantik dan Dikukuhkan menjadi pengurus KORMI Kabupaten Pangandaran Masa Khidmat 2022- 2026**

**Anton atong sugandhi - [PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jul 19, 2022 - 13:38





PANGANDARAN JAWA BARAT - Hjh Ida Nurlela resmi dilantik menjadi pengurus Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Pangandaran masa khidmat 2022-2026. Acara tersebut dilaksanakan di Hotel Pantai Indah Timur Pangandaran, Selasa (19/07/2022).

Hadir di acara pelantikan dan pengukuhan KORMI kabupaten pangandaran diantaranya: Bupati H. Jeje Wiradinata bersama Sekretaris Daerah Kabupaten Pangandaran DR. Drs. Kusdiana, MM, Ketua Umum KORMI Jawa Barat Denda Alamsyah, Ketua KORMI Ciamis Nurmuttaqin, Ketua Kormi Kabupaten Tasikmalaya Rahmat Kurnia dan anggota serta pengurus baru Komite Olahraga Rekreasi Masyarakat Indonesia (KORMI) Kabupaten Pangandaran.

Ketua KORMI Jawa barat, Ir Denda Alamsyah St., menyampaikan harapan besar kepada Ketua Kormi Kabupaten pangandaran periode 2022-2026 ini untuk tetap menjaga kreativitas sekaligus menggali kegiatan olahraga bugar.

Saya melihat pengurus baru di bawah Bu Hjh Ida Nurlela rata-rata anak muda, ini menjadi harapan besar. Ke depannya untuk menggalakan kegiatan dan kreatifitas akan Semakin maju. Imun tubuh kita bisa semakin Bugar apalagi saat ini kita masih di masa pandemi," Katanya.

Pada kesempatan yang sama ketua KORMI kabupaten pangandaran Hjh Ida Nurlela menyebutkan bahwa bugar menjadi kebutuhan masyarakat terkini. Oleh karena itu, Olahraga Kormi harus menjadi garda terdepan untuk menjaga masyarakat menjadi bugar. "Kormi menyebar ke tiap desa untuk peningkatan imun. Kormi akan ada festival untuk Bupati Cup. Kormi harus makin Besar, membuat rencana kerja langsung ke tiap desa se-kabupaten pangandaran," Katanya.

Kormi optimis dapat merangkul para pegiat olahraga rekreasi serta bermitra

stratgis bersama pemerintah Kabupaten pangandaran. "Kepada semua jajaran pengurus yang baru dilantik kami harus jadi tim yang solid, kita mesti menjalankan fungsi organisasi guna mencapai target yang kita inginkan," ucapnya.

Ia melanjutkan KORMI pun menyasar olahraga dan rekreasi agar tubuh, sehat dan bugar. Akan tetapi jangan lupakan 5 M yaitu: murah, mudah, menarik, manfaat dan massal. "Kormi merupakan olahraga penghibur dengan Memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat.

Selain untuk kesehatan jiwa dan raga, fokus pada promosi wisata untuk olahraga tradisional. Kami akan menggalakan olah raga rekreasi sekaligus bisa menarik wisatawan ke Kab pangandaran.

Hj Ida Nurlaela Wiradinata pun berpesan kepada pengurus KORMI Pangandaran untuk tetap kompak, saling mendukung dan memiliki visi untuk memasyarakatkan olahraga dengan bahagia, "Banyak olahraga masyarakat lokal yang bisa dikembangkan dan akan berdampak baik pada kunjungan wisata Pangandaran.

Dengan semangat yang tinggi untuk menjadikan pangandaran maju di segala bidang, semua penggiat olahraga sehat boleh gabung di Inagor. Saat ini yang terdaftar di KORMI ada 12 induk cabang olahraga dengan slogan "sehat bugar gembira luar biasa," ujarnya. \* (Anton AS)